

vision, toujours pré-ente aux regards de son âme, semblent lui créer une existence à part, dont les conditions seraient différentes de la nôtre. Sa prudence et sa sagesse nous ont vivement frappés. Lui ayant tendu le piège innocent de lui faire émettre une prophétie sur le Pape futur, elle l'a déjoué avec la plus aimable simplicité. On a fait beaucoup parler Mélanie, elle parle peu et se renferme dans une discrétion qui la grandit aux yeux de Dieu et aux yeux des hommes. Ai-je besoin de dire que cette discrétion se dissipe, comme les nuages chassés par le soleil, lorsqu'il s'agit de l'apparition, aux ardeurs de son admirable et invincible foi.

(*Annales de la Salette*, n° de septembre 1903.)

VISITES PASTORALES DE MGR PLESSIS

JOURNAL DE LA MISSION DE 1815

CHAPITRE QUATRIÈME

(*Suite.*)

Pendant que l'évêque visitait Prospect, l'abbé Migneault, au lieu de se rétablir, était tombé en pire état, avait vomé un abcès, éprouvé un redoublement de fièvre, etc. Comment préparer à la confirmation les fidèles remis au jeudi, jour fixé pour le départ final de cet endroit et nécessairement traversé par beaucoup d'autres soins de détails et d'affaires? Le zèle du P. Vincent et de M. Boucherville les mit en état de remplir une partie des expectations du peuple. Le premier tint confessionnal toute la matinée, l'autre y donna tout le temps qu'il put dérober à d'autres occupations. Le prélat avait renoncé à célébrer ce jour-là, empêché qu'il était de s'y préparer par d'autres soins urgents. Cependant, pour satisfaire la piété d'un nombre de personnes qui demandaient la sainte communion, il dit la messe vers 9 heures et confirma 18 personnes, après en avoir communiqué bien davantage. Ainsi se termina la visite de la paroisse de Saint-Pierre d'Halifax. Cela fait, on ne songea plus qu'à simplifier le bagage, afin d'en être moins